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皆様お世話になっております！佐々木です！
今回は記念すべき１０回目のshuntubeです
このメモリアルを飾るにふさわしい
人を紹介したいと思います！

ヒカキンさんです！この方今こそ素晴らしい地位、
名声を手に入れている方ですが、、実は苦労人なんです。
新潟から上京し都内のスーパーマーケットで勤務
コツコツと風呂場でビートボックスの動画を撮り
月に１，２本上げていたそうです。
マリオのBGMビートボックスでバズッたことをきっかけに
うなぎ登りでユーチューブの
トップになっていったのです。

途中で挫折した経験など
あるみたいですが
それを乗り越え今があるみたいですね

No.19＜kutir(メンズ)＞
デニムジレベスト.
夏のシンプルコーデに＋アイテム◎

No.18＜kutir(メンズ)＞
ジャガード柄ジレベスト.
夏にもピッタリですが1年中活躍◎

instagram アカウント↓ 是非、フォローお願いします！
Instagram.com/shuuuntata_d2

美意識を高く持っている皆様、アロハ～～♪♪
もう季節も夏に近づき薄着も増えてきております！
真夏に向けてNewアイテムを沢山揃えよう.

■出逢い歌一人旅 アコースティックソロライブ！ Marcy from EARTHSHAKER
前号でもお伝えいたしましたが、弊社、音楽ライブをお手伝いすることになりました。 ジャパニーズ・へヴィ・メタルの草分け
的存在・伝説のロックバンド「EARTHSHAKER」VocalのMARCYさんのソロアコースティックライブが8月、札幌すすきのの
ライブハウスにて限定開催されます。 かつてファンだった方には非常に貴重な機会ですので、ぜひご検討下さい。

[チケット申込]右記QRコードからGoogleFormsへ。
所定の欄を記入・送信下さい。

◎ご不明な点は弊社代表の太田まで、お気軽にお問合せ下さい。

日時■8/25(木)
開場 18:30 / 開演 19:00

場所■SUSUKINO 810
札幌市中央区南8条西4丁目422-51 8.4サウンドビル地下

前売 5,000円 当日 5,500円
(共に1ドリンク600円別)



札幌中央倫理法人会 経営者モーニングセミナー情報

弊社は札幌中央倫理法人会に所属しており、代表は毎週、
こちらのセミナーに運営側として参加しております。
新たな学び・気づきや、多くの経営者との出会いに興味を持たれ
た方は、いつでも弊社もしくは札幌中央倫理法人会事務局迄
お問い合わせください。

事務局✉ chuo@hokkaido-rinri.jp
参加URL◎https://zoom.us/j/83758448661
ミーティングID 837-5844-8661 パスワード 555

開催日時■毎週水曜日 早朝6:30～7:30
※後、シェア会を開催。8:00終了予定

開催場所■ホテルライフォート札幌
札幌市中央区南10条西1丁目1-30

★駐車場完備（参加者は200円にて利用可能）

道産子中村の

お茶小噺
はんなり

茶筅のお話

茶人を目指して
お世話になっております。
ジョブマーケティング北海道の中村です。
やっと夏らしく気持ちいい季節になりましたね。
土用の丑の日は過ぎてしまいましたが、今年はうなぎを
食べてないな～などと思いながら執筆をしております。
夏バテには気を付け、楽しい夏にしたいものですね。
今回はお茶を点てるのに必須の、茶筅（ちゃせん）のお話を。

茶筅とは、お茶を点てる際に粉末の抹茶を混ぜるための道具です。
主に竹でできており、穂先の本数は内側と外側を合わせて80本が
主になっています。
流派によりお茶のたて方は
違うのですが、立てて
シャカシャカしたり、寝かせて
やさしく点てたりします。
お茶碗、茶筅、抹茶、茶杓が
あればお茶を点てることは
簡単にできますので、
是非ご自身で点ててみては
いかがでしょうか。

＜皆様、やってきました小林ベースボールのお時間です！＞

※阪神ファンの方がいたらすみません。（笑）

皆さん33‐4という数字は知っていますでしょうか？？
今回は、野球マニアなら知っている野球界の悲劇についてお話します！

事は2005年の日本シリーズ。セ・リーグ 阪神タイガース
パ・リーグ 千葉ロッテの決戦で起こりました。
阪神は1985年の日本一以来20年間の日本一からは遠ざかっていて
この2005年の日本シリーズは20年ぶりの日本一がかかった試合でした。

しかしながらファンの期待を胸に挑んだ日本シリーズでしたが、
結果はなんとまさかの33－4というものでした。
さらにここから9年間日本シリーズへの進出もなく絶望の時期が続きます。

結論を簡潔に話すと、4戦やってトータルの得点数の対比が33－4という結果

未だに偶然334の数字が出るとネタとして「阪神だ」という印象がつき
それを聞いた阪神ファンが「阪神は関係ないやろ！」という流れがあるようです

僕は個人的に阪神も好きなので
若手選手を中心に今後の阪神に
期待しています★


